

II-5380 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 2961J

1992-05-14

A N F R A G E

der Abgeordneten Mag. Guggenberger, Dr. Müller, DDr. Niederwieser, Strobl
und Genossen

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung

betreffend Errichtung eines Lehrstuhls für Altersforschung

Der Anteil alter Menschen an der Gesamtbevölkerung wird immer größer. Vor dem Hintergrund dieser weltweiten Entwicklung wird das Anliegen einer systematischen Altersforschung zusehends wichtiger.

Schon 1982 wurde in Wien eine von der UNO einberufene Weltkonferenz für Altersfragen durchgeführt. Ziel dieser internationalen Veranstaltung war es, Anstöße für die Erforschung der spezifischen Probleme alter Menschen zu geben.

In Österreich widmen sich zwar einige persönlich engagierte Soziologen und Mediziner der Altersforschung, ein eigener Lehrstuhl für Gerontologie wurde aber bislang nicht eingerichtet. Dem gegenüber gibt es in der BRD schon seit Jahren einen Lehrstuhl für die Wissenschaft vom Altern.

Die unterfertigten Abgeordneten richten an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung folgende

A N F R A G E

1. Werden Sie dafür sorgen, daß auch in Österreich ein Lehrstuhl für Gerontologie eingerichtet wird?
2. In welcher Weise unterstützt Ihr Ressort durch sonstige Initiativen die Erforschung altersspezifischer Lebensumstände?